



木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えてわかるようになってきました。昼夜の気温差がある季節でもあるので、健康面に十分に気を付けていきたいと思います。



3日 泉源寺に行き、稲刈り体験をしました。大きく伸びた稲に驚く子どもたち！椋本さんと一緒に鎌を使って稲刈りをしました。椋本さんに手伝ってもらうことで稲を刈ることや鎌を使うことが初めての子がほとんどでしたが、上手に刈ることができました。また、1回だけではなく2回、3回と

何度も楽しんで稲刈りをしていました。稲刈りの後は、脱穀するところを見学させて頂きました。初めて見る光景に子どもたちも大興奮でした。今回収穫した新米は、11月17日の給食で頂きます。

18日 こあら組、ぱんだ組と一緒に保育まつりに参加しました。初めて会うたくさんの他の保育園のお友達に緊張する姿がありましたが、一緒にふれあい遊びをしたりフォークダンスをしたりするうちに、だんだん慣れ楽しむ姿が見られました。きりん組は「猛獣狩りに行こうよ」と「フラフープくぐり」をしました。フラフープくぐりでは、お友だちと一緒に自分の体を上手に使って、フラフープを1周まわしました。はじめは緊張する姿がありましたが、時間がたつにつれて慣れ、楽しい時間を過ごすことができました。

22日 保育園生活最後の運動会がありました。10月初めから取り組んできた運動遊び。毎日の頑張りで逆上がりができるようになった子、跳び箱が跳べるようになった子、縄跳びがたくさん跳べるようになった子、フラフープが回せるようになった子、この1ヶ月でぐっとできることが増え、自信がついたように思います。

組体操では、お友だちを支える大切さ、お友だちを信じる大切さ、みんなで頑張り達成感を味わう喜びなどたくさんのことを学んだように思います。組体操での子どもたち一人ひとりの真剣な眼差し、自信たっぷりの表情にこちらでも安心しました。あの緊張感の中、子どもたちは本当によく頑張ってくれました。

リレーでは、一人ひとりが全力を出し切り、バトンをつなぎ走り切った子どもたち。とてもかっこよかったです。

子どもたち一人ひとりが輝き、また一つ大きく成長した運動会でした。

天候の悪い中、早朝からありがとうございました。



1日(水) 乾布摩擦開始

※フェイスタオルを持ってきて下さい。

必ず名前の記入をお願いします。

7日(火) そば打ち体験

14日(火) 保小連携

※大浦小学校に行って1年生と一緒に秋の自然物を使って遊びます。

16日(木) 焼き芋大会

19日(日) 大浦ふれあいサンデー ※別紙を持ち帰ります。

20日(月) 体操教室

21日(火) 茶道体験

28日(火) 相撲大会

30日(木) お誕生日会

☆11月中、各小学校の就学前検診があります。
確認をお願いします。

☆忘れ物がないように確認をお願いします。